



COLDWELL BANKER  
REAL ESTATE HOMES & HOLIDAYS

Pièces

Superficie

Référence

Prix

4 Pièces

90 m<sup>2</sup>

Monica

459 000 €

# Le Cannet

## Appartement à vendre (06110)

Idéalement situé au calme, à proximité immédiate du centre-ville, des commerces et des transports, ce bel appartement traversant de 4 pièces d'environ 90 m<sup>2</sup> vous séduira par ses volumes, sa luminosité et son confort. Situé en rez-de-chaussée surélevé d'une résidence de standing, il bénéficie d'une double exposition sud/nord. Il se compose d'une entrée, d'un séjour lumineux avec cuisine ouverte entièrement équipée, ouvrant sur une agréable terrasse exposée plein sud. L'espace nuit propose trois chambres, dont une belle suite parentale avec sa terrasse privative et sa salle d'eau rénovée en ...

*Ideally located in a quiet area, just steps from the town center, shops, and public transport, this beautiful 4-room through-apartment of approximately 90 m<sup>2</sup> will charm you with its spacious layout, brightness, and comfort. Situated on the raised ground floor of a prestigious residence, it enjoys a dual south/north exposure. It features an entrance hall, a bright living room with a fully equipped open-plan kitchen, opening onto a pleasant south-facing terrace. The night area offers three bedrooms, including a lovely master suite with its own private terrace and a renovated bathroom (2023) with ...*

## LUXURY AND FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

